



PubliReportaje

KATHERINNE WOLLERMANN RECIBE RECONOCIMIENTO DE AUTORIDADES LOCALES TRAS HISTÓRICO ORO OLÍMPICO

Un cálido y distendido desayuno compartió la medallista olímpica, Katherinne Wollermann con la delegada presidencial, Daniela Dresdner, ocasión en la que también estuvo presente el alcalde, Antonio Rivas, entre otras autoridades y familiares de la deportista chiguayantina.

El jefe comunal solo tuvo palabras de orgullo hacia la paracanotista. "Hoy Kathy se ha convertido en una institución, en parte del patrimonio de nuestra comuna. Estamos sumamente orgullosos de este triunfo olímpico



co y de todos los que ha obtenido en su exitosa carrera deportiva", detalló Rivas.

Por su parte, la chiguayantina indicó: "Si bien saqué oro, ha sido un proceso. Detrás de cada deportista hay una gran familia que nos impulsa y que propicia que sigamos hacia adelante. El deporte es un mecanismo de inclusión social y de cambio social. Creo que desde mi ejemplo y experiencia se comenzará a ver la inclusión y la discapacidad en el deporte de otra manera. En ese sentido estoy muy agra-

decida del apoyo que desde mis comienzos me dio el municipio".

La paracanotista obtuvo medalla de oro en los Juegos Paralímpicos París 2024, convirtiéndola en la primera deportista de la región del Biobío en obtener la presea dorada.

Cabe indicar que similar reconocimiento recibió Wollermann en el Palacio La Moneda, donde fue recibida por el presidente, Gabriel Boric, junto al team Chile que participó en los juegos olímpicos parisinos.